

Comienzan las fiestas de la barriada de La Caracola

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Jueves, 01 de Agosto de 2013 15:30 -

La barriada abderitana de La Caracola celebra a partir del jueves 1 sus fiestas de verano, que se prolongarán hasta el domingo. Juegos infantiles, música, feria del mediodía, concurso gastronómico o actuaciones de magia, serán algunas de las actividades que podrán disfrutar los vecinos de La Caracola y de Adra durante los próximos cuatro días. Unas fiestas donde la concejalía de Servicios y la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra han trabajado en mejoras en toda la barriada para sus fiestas de verano.

El jueves dará comienzo las fiestas con la actuación por la noche del grupo 'La Huella Versiones'. Ya para el viernes, a partir de la una de la tarde dará comienzo la feria del mediodía, a las cinco de la tarde, un partido de fútbol entre grandes y pequeños en el Estadio Miramar de Adra, a las diez de la noche, tendrá lugar la presentación de las 'Fiestas 2013' y baile amenizado por el Trío Pasarela, y a las once y media de la noche, la actuación del mago 'El Gran Marley'.

Para el sábado, desde las doce del mediodía tendrán lugar juegos infantiles y piñatas, a la una, comenzará la feria del mediodía, para seguir a las seis de la tarde con carrera de cintas de bicicletas para grandes y pequeños. A partir de las once de la noche, llegará el baile amenizado por la orquesta 'Passarela' y a las doce de la noche, la actuación del grupo almeriense 'Los Vinilos'.

El domingo, último día de las fiestas, a partir de la doce del mediodía, tendrá lugar el VIII Concurso Gastronómico, donde cada vecino se puede presentar al concurso con un plato propio entregándolo en el recinto ferial. Un concurso donde habrá regalos, como una paletilla de jamón para el primer premio, un queso para el segundo premio y un salchichón ibérico para el tercer premio. Los platos que no hayan obtenido premio, participarán en una rifa. A la una del mediodía, dará comienzo la feria del mediodía, a las cinco de la tarde, el campeonato de Subastao en el recinto ferial, a las seis de la tarde, la fiesta de la espuma, a las diez de la noche, entrega de premios y a continuación baile amenizado por el 'Trío Passarela' y a la una de la madrugada, la traca fin de fiestas.